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Отчет о проделанной работе 

в период с 01.10.2023 по 30.09.2024 
 

В соответствии со ст. 6, 7, 8 Закона Оренбургской области  «О статусе депутата 

представительного органа муниципального образования в Оренбургской области», 

Регламентом Орского городского Совета депутатов, Положением об обеспечении 

деятельности и функций депутата Орского городского Совета в отчетный период 

работа строилась по следующим направлениям: 

1. Участие в работе заседаний Орского городского Совета депутатов, 

постоянных депутатских комиссий и рабочих групп: 

 Орский городской Совет депутатов – 10 заседаний: 

        
 

 комиссия по городскому хозяйству, муниципальной собственности и 

экологии – 10 заседаний: 

    
   

 комиссия по социальной политике – 10 заседаний: 
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 депутатская группа «Единая Россия» в Орском городском Совете - 10 

заседаний;  

 территориальная депутатская группа Советского района – 10 заседаний; 

В системе проводились заседания территориальной группы депутатов Советского 

района, на которых обсуждались вопросы, связанные с благоустройством района: 

распределением денежных средств, выделенных на благоустройство района в 2024 

году; проблемы с вывозом мусора и работой ООО «Природа», уборкой 

несанкционированных свалок; содержание зелёных зон и скверов, грейдирование 

дорог частного сектора, организация и проведение мероприятий в районе, 

устранением последствий ЧС.  

 Весенний паводок внёс огромные коррективы не только в работу всех 

структур города, ресурсоснабжающих организаций, депутатского корпуса, 

общественных организаций города, но и в повседневную жизнь большого количества 

жителей. Вся дальнейшая работа была максимально подчинена вопросам, связанным с 

устранением последствий наводнения.  

На первом этапе главной задачей стала организация эвакуации и спасение 

жизни людей, находящихся на затопленных территориях. С этой целью, мною как 

депутатом, проводилась работа по оповещению  жителей п.Мясокомбинат, Нагорный, 

п.Вокзальный, 6-й мк-он о необходимости временно покинуть свои дома во избежание 

затопления. 

С 8 апреля по 8 мая 2024 года являлась руководителем пункта выдачи 

гуманитарной помощи в п. ОЗТП, организованном на базе СШ «Юность». Совместно 

с помощником Климовой Я.О, директором СШ «Юность» Задворновой Е.П., 

волонтёрами проводили огромную работу по приёму, распределению, выдаче 

гуманитарной помощи пострадавшим жителям города. 

 

        
Всего в данный период была оказана следующая помощь: 

 Продуктовые наборы - 2070 шт. 

 Наборы бытовой химии - 400 шт. 

 Детское питание, средства личной гигиены для детей, Памперсы - 140 шт. 
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 Матрацы -  20 шт. 

 Подушки - 140 шт. 

 Одеяла или пледы - 140 шт. 

 Постельное белье - 200 комплектов  

 Полотенца - 140 шт. 

 Одежда в неограниченном количестве  - выдали всем обратившимся. 

 Вода бутилированная - 33415 литров  

Всего семей, которым оказана помощь - 1400 с общим охватом 4900 человек 

      
Во время аварийной ситуации с центральным водоснабжением в городе 

занималась организацией подвоза питьевой, бутилированной воды в ПВР, социальные 

объекты Советского района (школы, детские сады, учреждения спорта и культуры), 

раздачей воды жителям в п.Нагорный, п. Мясокомбинат, п. Старая Биофабрика, п. 

Новая Биофабрика, п. ОЗТП, п. Звероферма: 

        
 

    
С первых дней и по настоящее время оказывала и оказываю посильную 

адресную помощь (матрацы, одеяла, подушки, полотенца, продуктовые наборы, 
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наборы химии и др.)  пострадавшим от наводнения жителям не только своего, но и 

других избирательных округов (п.Лесоторговый, Ст.город, п. Форштадт и др.).  

             
Вместе с единомышленниками, помощниками, коллегами-депутатами и 

однопартийцами принимала участие в субботнике по уборке мусора в домах и на 

прилежащих территориях, помогая тем самым пострадавшим от наводнения жителям 

Старого города. 

      
В течение всего периода проводила приемы, встречи с жителями, консультации 

по телефону, разъяснения  в социальных сетях по возникающим вопросам в связи с 

паводком: работе оценочных комиссий по утрате имущества первой необходимости, 

межведомственной комиссии по признанию жилых домов аварийными или 

подлежащими капремонту, единовременным выплатам различным категориям 

граждан и многим другим.   
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Работа в сложный для города период показала, что только вместе, объединив 

силы, мы смогли справиться со многими проблемами, хотя ещё остаются не 

решенными множество вопросов.  

Актуальной проблемой до сих пор остается проблема с уборкой и вывозом 

мусора, работой регионального оператора ООО «Природа», работой ООО «РВК-

Орск», ресурсоснабжающих организаций города. Весенний паводок ещё больше 

усугубил имеющиеся проблемы.  

Частые аварийные ситуации с водоснабжением, проблемы с затоплением 

канализацией большого количества улиц и дворов Нового города стало поводом 

приглашения на горсовет операционного директора ГК «Росводоканала» Броцмана 

А.В., руководства ООО «РВК-Орск». Андрей Викторович подробно представил  

информацию «О состоянии канализационных сетей после паводка» и деятельности по 

устранению его последствий. По его данным на реконструкцию районной насосной 

станции, которая полностью была затоплена, потребуется по предварительным 

подсчетам около 1,8 млрд рублей. Вопрос выделения этих средств из федерального 

бюджета обсуждается с министром строительства РФ Иреком Файзуллиным. 

     
2. В отчетный период продолжилась работа в городской комиссии по 

реализации приоритетного проекта «Комфортная городская среда» по 

благоустройству общественных территорий.  

К сожалению, парк «Пищевик» тоже пострадал от наводнения, но, несмотря на 

это, благоустройство и его реконструкция продолжаются 

       



6 

 

В ходе пятого этапа благоустройства в Пищевике появятся игровая площадка 

для самых маленьких, качели и малые архитектурные формы. Также в этом году 

завершится обустройство прогулочных тропинок, велодорожек, систем освещения и 

полива. Со стороны улицы Энтузиастов оборудуют площадку для выгула и 

дрессировки собак, доделают автопарковку, проезд для спецтехники и ограждение 

парка. На территории обещают сделать больше газонов и цветников, деревьев и 

кустарников.  

Парк «Пищевик» пользуется большой популярностью среди жителей не только 

Советского района, но и других районов, а также гостей города. Стало хорошей 

традицией проводить масштабные, зрелищные, районные мероприятия на данной 

площадке, где всегда собирается большое количество участников и зрителей разных 

возрастов. 

     
 

Ещё одной территорией, которая будет благоустроена в Советском районе, станет 
Липовая аллея. Итоговый дизайн-проект был представлен 21 ноября 2023 года на 
встрече с активными жителями района и специалистами Центра развития 
архитектуры и городской среды Оренбургской области, которые занимались 
разработкой проекта и вносили свои замечания и предложения. 
 

     
Идея дизайн-проекта заключается в объединении пространства с ФОК 
«Локомотив». Площадь перед ДК Железнодорожников станет пешеходной зоной. 
Напротив дома культуры появится подиум, который будет служить, как 
площадкой для проведения мероприятий, так и площадкой для отдыха. Зимой 
здесь установят ёлку. На основном входе в аллею расположится памятный знак 
Михаилу Кокуркину. Также на территории появится новый остановочный 
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павильон, детская площадка, качели и многое другое. Всего на территории 
высадят 94 дерева и 65 кустарников, также установят 97 опор освещения и 203 
малые архитектурные формы.  Благоустройство данной территории будет 
проводиться в 2025 году.  

3. В отчетном периоде продолжилась активная работа с избирателями по 

выполнению обращений и наказов. Совместно с жителями округа, администрацией 

района и города, различными ведомствами и организациями удалось решить многие 

проблемы. 

 приём избирателей в здании администрации Советского района, в 

общественной приёмной Местного отделения Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» г. Орска, 

по месту основной работы (ул.Шелухина, 11а). Проведено более 100 встреч. 

        

 По многочисленным обращениям жителей округа в период гололедицы 

оказано содействие в отсыпке пешеходных тротуаров, междворовых дорог в п. Старая 

Биофабрика, п. Новая Биофабрика, п. Мясокомбинат 

           

 Благодаря активным жителям п. Нагорный и п.Мясокомбинат, 

администрации МОАУ «СОШ № 51 г. Орска», при непосредственном участии 

депутата округа, удалось реализовать инициативный проект «Приобретение 

оборудования и инвентаря для обустройства спортивно-оздоровительной площадки в 

посёлке Нагорном», который стал победителем конкурсного отбора инициативных 

проектов в муниципальном образовании «Город Орск» в 2023 году. В июле 2024 года 

на территории школы были установлены спортивные уличные тренажеры, которые 
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сразу же стали пользоваться популярностью не только среди подростков, но и среди 

взрослого населения, что полностью соответствует  выполнению главной цели проекта 

- укреплению здоровья населения.  

      
В марте 2024 года инициативная группа жителей п. Мясокомбинат подготовила ещё 

один проект для участия в конкурсном отборе инициативных проектов в 

муниципальном образовании «Город Орск» в 2024 году, который станет 

продолжением первого проекта и позволит благоустроить территорию вокруг 

установленных тренажеров. В июне 2024 года были подведены итоги конкурса и ИП 

«Приобретение малых архитектурных форм для обустройства территории спортивно-

оздоровительной площадки в посёлке Нагорном» стал победителем. Реализован  

данный проект будет в 2025 году.  

 
 По обращению жителей п. Новая Биофабрика завезен песок в детские 

песочницы домов №68, 83 

 Только в июле 2024 года удалось организовать работу по грейдированию 

улиц частного сектора п. Нагорный и п. Мясокомбинат, хотя обращения жителей были 

гораздо раньше. Это было связано сначала с занятостью грейдера в наиболее 

пострадавших районах Старого города, а затем с расторжением контракта с 

недобросовестным подрядчиком. Тем не менее, работы по грейдированию улиц: 
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Павлова, Чекалина, Сальская, 8 Марта, Кишиневская, Ул. 5 Линия, Осипенко, Лазо, 

Молодогвардейская, Мусы Джалиля, Медная, Шапошникова, Бучмана и др., 

проведены. 

         
 По обращению жителей п. Новая Биофабрика приобретен отсев для 

отсыпки контейнерной площадки в районе д.74 и при содействии УК «Жко» (директор 

Русняк С.Н) работы выполнены. 

        
 частично решена проблема с подъездными путями к МОАУ «СОШ № 51 

г.Орска» и к контейнерной площадке по адресу: ул. Перегонная, 20, благодаря  

содействию и помощи Рахматуллина Р.З., начальника УЖКДХТ администрации г. 

Орска и директора МУП САТУ Дмитрия Белова.  
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Неоднократно отрабатывались обращения жителей п.Мясокомбинат, 

п.Нагорный, п. Привокзальный по уборке  контейнерных площадок и вывозу мусора:  

     
  Большая работа проводилась в рамках социально-значимых мероприятий 

Совместно с помощниками депутата округа №24: Захаровой Л.И., Климовой Я.О., 

Парамоновой Е. А., поздравляли юбиляров округа, участниц блокады Ленинграда, 

коллективы образовательных организаций, вручали подарки детям, принимали 

активное участие в мероприятиях, организованных городской и районной 

администрациями, Орским городским Советом депутатов, местным отделение партии 

«Единая Россия», Горспорткомитетом, Советом ветеранов Советского района и др.: 

 поздравление ветеранов с Днем пожилого человека: 

    
 

 поздравления ветеранов округа с юбилейными датами (75, 80, 85, 90 лет). 

В отчетный период были вручены 97 подарков: 
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 поздравление коллективов школ округа с профессиональным праздником 

Днём Учителя: 

      

  высадка саженцев голубых елей и дубов в парке Строителей в рамках 

эстафеты добрых дел  "Доброе дело – лучший подарок Президенту» 

      

 районное  праздничное мероприятие, посвященное Дню матери: 

        

 участие в качестве почетного гостя и члена жюри приняла в 

заключительном очном этапе фестиваля команд «Первые в деле» 
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 праздничные новогодние мероприятия: установка и открытие поселковых 

ёлок в п.Новая Биофабрика, п.Мясокомбинат,  

 

     

 Открытие новогодней ёлки в парке «Пищевик» 

          
 вручение подарков победителям конкурса «Новогодняя игрушка», 

активистам и детям, требующим особого внимания: 

          

 митинг, посвященный Дню героев Отечества 
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 Лыжня России – 2024 

          
 

 День родной школы: 

        
 

 Особое внимание уделялось оказанию помощи участникам СВО 
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 Митинг, посвященный Дню защитника Отечества: 

      

 Поздравление жителей округа и Совета ветеранов Советского района с 

Международным женским днем: 

      

 Праздничное районное мероприятие, посвященное Международному женскому 

дню 8 марта 
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 Награждение Благодарственными письмами Орского городского Совета 

депутатов волонтеров, работавших в пункте выдачи гуманитарной помощи в п. ОЗТП, 

организованном на базе СШ «Юность»: 

    

 Мероприятия, посвященные Дню Победы в Великой Отечественной войне: 

- Всероссийская акция «ВАЛЬС ПОБЕДЫ – 2024» 

         
- участие в митинге и возложении цветов к мемориалу воинов, умерших в 

госпиталях  (п. Москва)   

     
- участие в митинге и возложении цветов в Сквере памяти Героя Советского Союза 

Чернышева А.П. 
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- участие в возложении цветов к мемориалу воинов в сквере Славы 

    
- Праздничная  программ, посвященная Дню Победы: 

      

- поздравление ветеранов-жительниц блокадного Ленинграда с Днем Победы: 

        
Одним из приоритетных направлений в депутатской работе являлась поддержка 

молодежных инициатив, общественных организаций спорта 

 участие в открытии Областного турнира по рукопашному бою: 
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  участие в торжественных линейках, посвященных окончанию учебного 

года (МОАУ «ООШ 22 г. Орска», МОАУ «СОШ 5 г. Орска», МОАУ «СОШ 51 г. 

Орска») 

           
 

 участие в праздничном мероприятии, посвящённом Дню защиты детей в 

парке «Пищевик» 

               

 22 августа 2024 года в рамках праздничных мероприятий, посвящённых 

Дню города, прошло торжественное открытие Доски Почёта Советского района, на 

которой чествовали лучших в своей сфере деятельности орчан, которые своим трудом, 

профессионализмом и активной жизненной позицией вносят значительный вклад в 

развитие района и города В этом году были также отмечены самые активные - 

общественники, предприниматели, работники предприятий и ведомств, которые не 

жалели времени и сил, бескорыстно, ничего не требуя взамен, помогали пережить 

особенно трудный период для города и района этой весной. Награждаемым вручили 

свидетельства о занесении на Доску Почёта и в Книгу Почёта Советского района, 

Благодарственные письма администрации Советского района. 
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 Ежегодно принимаю активное участие во Всероссийской акции «Соберём 

ребёнка в школу». В этом году поздравила 18 ребят, требующих особого внимания. 

Вручила им  наборы канцелярских товаров и сладкие подарки: 

          
 По традиции посетила торжественные линейки, посвященные началу 

нового учебного года в школах округа: № 51 и 22: 

     

 По традиции поздравила коллективы МДОАУ №5, 12, 16, с 

профессиональным праздником - Днем дошкольного работника и воспитателя: 
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4. В отчетный период на выполнение социально-значимых мероприятий, 

поддержку жителей округа, оказавшихся в трудной жизненной ситуации, поддержку 

ветеранов войны и труда, пожилых, организаций социальной направленности и др. 

направлены финансовые средства на сумму более 280 000,00 рублей: 

Наряду с положительной депутатской работой в отчетный период остается 

немало нерешенных вопросов и проблем: 

 обустройство пешеходных переходов и искусственных неровностей в 

районе входов в парк «Пищевик» со стороны улиц Энтузиастов и переулка 1-й 

Домбаровский,  

 снос аварийных домов по адресам: ул. Перегонная, 3 и ул. Перегонная, 5 

 восстановление освещения в частном секторе п. Нагорный, п. 

Мясокомбинат; 

 регулярный вывоз мусора, уборка несанкционированных свалок вокруг 

контейнерных площадок в п. Мясокомбинат, п. Привокзальный; п. Новая Биофабрика; 

 оборудование контейнерных площадок в п. Нагорный; 

 ремонт клуба в п. Новая Биофабрика и др. 

 

 

 

 

Депутат по избирательному округу № 24                                           С. Ю. Наследова 

 

30.09.2024  


